



5月の様子をお伝えします



～新入児歓迎会（こいのぼり集会）～ 5月1日（水）
年長児が遊戯室の飾り付けやかぶとのプレゼントをして、新入児歓迎会を行いました。息を合わせてこいのぼりを運ぶゲームを楽しみました。



右見て、左見て、もういちど右を見て、よし！



～交通安全指導～ 5月7日（火）

園庭に作った横断歩道を使って道路を渡る練習をしました。紙芝居を見て交通安全について学び、合言葉を唱えながらみんな上手に安全確認をして渡ることができていました。

～親子遠足・引き渡し訓練～ 5月15日（水）

避難場所である松前公園で引き渡し訓練を行った後、親子遠足を楽しみました。気持ちの良い気候の中、親子のふれあいをしたり一緒に弁当を食べたりしました。



ここに来るまでに危険な場所はありませんでしたか？



みんな
で食べる
とおい
しいね！



お話サークル WellWell のお母さんたちが大型絵本を読んでくれました。

～夏野菜の苗植え～ 5月9日（木）

子どもたちと相談して決めた夏野菜の苗（ミニトマト・ナス・キュウリ・オクラ・ピーマン）をプランターに植えました。土作りから底石入れ、苗植え、水やり、支柱立てを子どもたちがしていきました。

ポットからチョコキの手でそっと出すんだよね。



風で倒れそう！支柱で支えてあげよう。



見てみて！
大きいのが
穫れたよ♪



～タマネギ・ジャガイモの収穫～ 5月27日（金）

昨年度植えたタマネギ・ジャガイモを収穫しました。タマネギは73個、ジャガイモは367個穫れました。年長児が数をかぞえ、何個ずつ家に持ち帰ることができるかをみんなに知らせました。収穫したこの野菜を次はカレーパーティーで使いたいと思います。



大中小に分けて並べていこう。

まさきっこ農園のジャガイモも親子で収穫しました。



～友達と好きな遊びを楽しもう～

身近な自然に触れて虫探しや色水作りをしたり、水や砂の感触を味わったりしながら好きな遊びを楽しんでいます。



水が冷たくて気持ちいい！